

2024年10月11日

各位

HRマネージメント株式会社

新ビジュアルイメージの展開について

この度、HRマネージメント株式会社では、2024年11月1日をもって、創業5年目を迎えるにあたり、新ビジュアルイメージの展開を行うことになりましたので、下記の通りお知らせいたします。

1. 新ビジュアルイメージについて

当社コーポレートカラー、ロゴマークのグリーンに加えて、『新ウェーブグリーン』のビジュアルイメージを追加し、各種事業展開を行ってまいります。

「時代の波に乗る」「社会経済の波に乗る」「働く人々の波に乗る」といった『波に乗る』というキーワードを取り入れ、現代、時代、社会経済のニーズに併せた事業・営業活動、サービス展開を行っていくため、創業5年目を迎えるにあたり、『新ウェーブグリーン』を加え、各種お取引先様、スタッフ様へ展開、広報を進めていく予定です。



新ビジュアルイメージ

2. 新ビジュアルイメージ『新ウェーブグリーン』のブランド・カラーについて

波のように見える『新ウェーブグリーン』は、「時代の波に乗る」という刷新感、「働く人々の雇用を支援し社会を変革していく」という、イメージを表しています。

また当社コーポレートカラーとなるグリーンとの協調性をもち、「夢や希望を与える波は私達が創っていく」といったイメージ、想いが込められています。

まもなく創業5年目を迎える当社に更なるご期待をいただき、ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

以上